

Boletín Número 121
Toluca, México, a 15 de junio de 2016.

CONTINÚA IEEM CON SERIE DE PROGRAMAS DE RADIO POR INTERNET CON PARTIDOS POLÍTICOS

- En el programa de radio por internet del IEEM, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, participaron Ricardo Ramos Arzate y Erick Odín Vives Iturbe, en representación del Partido del Trabajo.

A poco menos de un año de que se celebre la Jornada Electoral de Gobernador en la entidad se generó un escenario inédito con los resultados que se registraron en las pasadas elecciones, lo que abrió la posibilidad para impulsar un proyecto de izquierda, explicaron Ricardo Ramos Arzate y Erick Odín Vives Iturbe, representantes del Partido del Trabajo (PT), durante el programa de radio por internet del Instituto Electoral del Estado de México: “Detrás de tu voto hay buenas noticias”.

En esta ocasión el programa fue conducido por el corresponsal de MVS, Juan Gabriel González, en el que se abordó el tema “¿Cómo se está preparando su partido político para el Proceso Electoral 2016-2017?”, por lo que los representantes del PT señalaron que su partido se vio en la necesidad de hacer una reconversión política para lo cual han preparado un Programa de Trabajo, a fin de buscar contactar a la estructura, darán la noticia de los principales ejes de su próxima campaña e invitarán a simpatizantes a empezar a trabajar.

En su oportunidad, Ricardo Ramos Arzate, señaló que “el Estado de México siempre ha sido laboratorio previo a la elección presidencial, pues influye en su resultado, debido a que tiene el Padrón Electoral más grande y es la primer economía del país, por ello, si bien al interior del partido se ha definido al mejor cuadro y lo hemos investido como próximo candidato, no hemos hecho un llamado al voto y sólo hemos dado a conocer que es la mejor opción”.

Agregó que “al analizar el nuevo escenario, observamos que el nicho de la izquierda está acéfalo, por lo que el PT está desarrollando el canal que puede llevar a la ciudadanía a pronunciarse por esta opción, de ahí que ahora debemos superar errores del pasado y encaminarnos a consultar a la estructura, llevarlo a los simpatizantes y hacerlo del conocimiento de toda la población que es a quien nos debemos y a quienes pediremos que tengan confianza en el partido”.

Enfatizó que están conscientes de que tienen como antecedente haber ganado un municipio importante como es Metepec, y con ello pedir la oportunidad de representar dignamente a la izquierda con un proyecto alternativo nuevo, por lo que la alianza la buscarán hacer con los jóvenes.

En tanto, Erick Odín Vives Iturbe explicó que “ante los resultados en la pasada elección en la entidad, nos vimos en la necesidad de realizar una reconversión política, con la finalidad de tener mayor acercamiento con la ciudadanía, por lo que elaboramos un Proyecto para 2017, que consta de tres ejes y cinco líneas de acción, lo que incluye una modernización, actualización y acercamiento a la ciudadanía”.

Añadió que hay manifestaciones de la sociedad en el Estado de México, y con el proyecto que impulsa el PT buscan atender las necesidades de la ciudadanía, pues ahora con la reconversión son un partido abierto que propicia la participación de la sociedad en los asuntos de su interés.

Sus cinco propuestas son acerca de la educación, para darle a los jóvenes cabida en una escuela en forma gratuita; en salud, pues se observa que hay desabasto de medicamentos, por lo que proponen una mejor administración de los mismos; sobre la economía buscarán generar empleos dignos; y para atender lo relativo a la inseguridad; además de la corrupción, ya que ha ocasionado que se generen problemas en diferentes sectores y niveles.

El programa se transmitió en vivo desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM, a través de la página del Instituto www.ieem.org.mx, durante la cual Juan Gabriel González, proporcionó los diferentes medios que tiene el IEEM para interactuar con la sociedad, a través del teléfono lada sin costo 01800 712 4336, en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX), y seguir las actividades del Instituto a través de su página de internet www.ieem.org.mx, en donde también podrán encontrar y descargar emisiones de programas anteriores.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social